

# Gemeinde Großensee



Der Bürgermeister  
Großensee, im Dezember 2019

Liebe Großenseerinnen, liebe Großenseer,

seit längerer Zeit beschäftigen sich Ihre Gemeindevertreter mit den Themen

- Neubau Feuerwehrrätehaus,
- Schaffung von weiteren Betreuungsplätzen für Kinder,
- der Neugestaltung der Räumlichkeiten im Dörphus für Vereine und Verbände und der qualitativen Verbesserung der Turnhalle für sportliche Aktivitäten.

Über Monate haben wir besonders hinsichtlich des Standortes der Feuerwehr sehr kontrovers diskutiert. In mehreren interfraktionellen Beratungen konnten wir schließlich einen Konsens erarbeiten. Das neue Feuerwehrgebäude soll auf dem gemeindeeigenen Grundstück am Sportplatz neben dem ehemaligen Schleswaggebäude entstehen.

Bei der Gemeindevertretersitzung am 12. Dezember 2019 wurde der folgende Beschluss einstimmig gefasst:

- Neubau eines Feuerwehrrätehauses auf dem Gelände des Sportplatzes – Am Sportplatz 1 – sowie Überplanung der Grundstücke Hamburger Straße 11 und 11a für eine zukunftsorientierte Nutzung
- Anpassung/Änderung des Bebauungsplans (B-Plan Nr. 12) auf dem Gelände Am Sportplatz 1 für die zusätzliche Ausweisung/Nutzung kommunaler Einrichtungen sowie die Bereitstellung der dafür erforderlichen Haushaltsmittel

Im Februar 2019 begannen die Arbeiten für die zukünftige Glasfaserverversorgung unseres Ortes. Die Bauphase erstreckte sich über das ganze Jahr und war mit vielen Unannehmlichkeiten verbunden. Letztendlich konnten wir uns aber, neben den neu gelegten Anschlüssen, auch über frisch asphaltierte Fuß- und Radwege und einer teilweisen Neupflasterung der Bürgersteige in den Nebenstraßen freuen. Die letzten Hausanschlüsse werden voraussichtlich bis Ende März 2020 fertiggestellt sein und nach weiteren vorbereitenden Arbeiten wird Großensee danach ans Netz gehen können. Die Aufschaltung wird für alle Einwohner gleichzeitig erfolgen.

Am 1. Adventssonntag lud der Kindergartenverein wieder zum Weihnachtsmärchen ein. In diesem Jahr begeisterte das Theater Westibuel e. V. Kinder, Eltern und Großeltern mit dem Märchen Aschenputtel.

Traditionell sind am 2. Adventssonntag die Seniorinnen und Senioren zu Gast im Dörphus und wie immer wurden alle von den Gemeindevertretern mit Kaffee und Kuchen bewirtet. Mit plattdeutschen Geschichten, weihnachtlichen Liedern und vor allen Dingen ausführlichem Klönschnack verbrachten etwa 120 Großenseerinnen und Großenseer einen gemütlichen Nachmittag.

Bis zum 23. Dezember gibt es noch jeden Abend für alle die Möglichkeit eines gemütlichen Beisammenseins, denn um 18:00 Uhr laden verschiedene Gastgeber zum lebendigen Adventskalender ein. Die Namen und Adressen finden Sie auf [www.grossensee.eu](http://www.grossensee.eu).

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start in ein hoffentlich für alle gesundes und friedliches Jahr 2020. Wir sehen uns dann spätestens beim Neujahrsempfang am Sonntag, den 12.01.2020 im Dörphus.

Ihr Bürgermeister

Karsten Lindemann-Eggers